

令和4年2月7日

安芸高田市議会議員 様

安芸高田市長 石丸 伸二
(総務課)

中国新聞に記載されたアンケートのコメントについて

2021年12月2日付の中国新聞に掲載された「安芸高田市議会の今 改選から1年(上)」についてお伺いします。

全市議会議員に対して市長の評価を問うアンケートの結果として、「政策の打ち出しが不十分」、「説明責任を果たしていない」、「議会軽視」、「二元代表制の無理解」といったコメントが記載されています。これらについて「どなたが、どのような根拠で主張されたのか」を詳細に把握しておきたいとの思いです。お忙しいところ恐縮ですが、2月14日(月)17時までに別紙により回答をお願いいたします。

なお、根拠のない(根拠を示さない)批判は誹謗中傷の類で、社会通念に照らし、許容されるものではありません。議員として議会基本条例等を遵守し、説明責任を果たされるよう強く求めます。

(別紙)

2021年12月2日(木曜日)付 「安芸高田市議会の今 改選から1年(上)」

議員名 _____

ご自身のコメントとして該当するものに○を記入してください。

2月14日(月)17時までに総務課へご提出をお願いいたします。

①政策の打ち出しが不十分	
②説明責任を果たしていない	
③議会軽視	
④二元代表制の無理解	